
Davos : on n’a jamais autant aimé
la France

A Davos cette année pas de "French bashing" .
La France fait l'objet de sympathie et d'attentions.

Certains dirigeants étrangers importants disent publiquement tout le bien qu’ils
pensent de la France.

« Vous avez les meilleures start-up du monde, explique le PDG de l’américain
Cisco. La France est en train d'entrer dans  le mouvement, c’est un pays où nous
allons investir. »

La démonstration française au CES de Las Vegas, début janvier, a impressionné le
secteur  du  high-tech  :  la  délégation  française  de  70  entreprises
représentées,  était  la 2ème plus importante du salon de l’électronique grand
public .
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